

# 夏休みが終わり 2学期が始まりました

## 子どもと共に

### 体験入学

八月三日に体験入学・学校説明会を行いました。二十七組計六十七名の六年生児童とそのご家族に参加していただきました。青潮寮や学校の見学、様々な体験活動を通して、中島の魅力がたくさん知ってもらうことができました。参加した児童の皆さんからは、「是非、中島中学校に通いたい」という感想をたくさんいただきました。中学生にとっても、おもてなしの心でお迎える素晴らしい学んだ貴重な体験となりました。ご参加の皆様、ご協力いただいた皆様、ありがとうございました。



### トライアスロン 中島大会

八月二十七日にトライアスロン中島大会が四年ぶりに開催されました。

二十一日には、第二回姫ヶ浜海岸清掃を実施し、トライアスロンに向けて小学生から高校生が一緒に浜辺のごみ拾いをしました。

二十六日の前夜祭では、中中生が水軍太鼓を披露し、選手を勇気付けました。当日はボランティアとしてエイドステーションで水分を渡したり、ゴールで選手を出迎えたりしました。濱口先生も無事完走しました。

選手の皆様から、たくさんお礼を言っていたいただき、温かい気持ちになりました。

発行人  
中島中学校  
校長 長野 真太郎  
松山市長師 817  
997-0204



### 始業式

四十二日間の夏休みが終わり、九月一日に二学期の始業式を行いました。校内に元氣な挨拶が響き、笑顔あふれる一日となりました。二学期も文化祭など、学校行事がたくさんあります。霸氣ある中島中学校を目指して、一丸となって頑張ります。保護者の皆様、地域の皆様、今学期も生徒たちの成長のため、ご協力やご声援をよろしくお願いたします。



### 夏休みの反省と 一学期の抱負

一年 光祐



今日から二学期が始まります。私は、充実した夏休みを送ることができました。特に、夏休みに頑張ったことが二つあります。

一つ目は、診断テストに向けての勉強です。小学生のときは、宿題を後回しにしていたことが、一学期に学んだことを生かし、計画的に取り組むことができました。また、宿題だけではなく、合格ノットにも意欲的に取り組み、苦手教科を重点的に復習しました。診断テストで良い結果が残せるように、

最後まであきらめずに取り組みます。

二つ目は、生活リズムを整えることです。毎日六時半に起き、二十二時に寝ること、バランスの良い食事をとることなど当たり前のことを徹底するという目標を立てて生活しました。良い生活リズムを継続することができたので良かったです。また、部活動にも積極的に取り組むことができました。自分の強みを伸ばし弱みを克服するために一球一球を大切にしました。次の大会や新人戦で良い結果を残せるようにします。

今日から始まる二学期には、頑張りたいことが二つあります。一つ目は、友達との絆を深めることです。一学期は、自

**夏休みの反省と  
二学期に頑張りたいこと**



分からは話し掛けることが少なく、話し掛けてもらうことが多かったように感じます。二学期は自分からみんなに積極的に話し掛け、十二名の絆を深めたいです。二学期には文化祭があります。十二名の絆を大切にし、協力し合って成功させたいです。

二つ目は、授業に取り組む姿勢です。一学期の終業式で校長先生がおっしゃったように、二学期はトライアスロンの中で最も長いバイクパートです。気を引き締めて学習に取り組み、一日一日の積み重ねを大切にしたいです。そして、三期のランパートになげられるよう、二・三年生に負けない覇気あふれる中中生を目指して生活します。

**二年 ももか**

長かった夏休みもあつという間に終わり、今日から二学期が始まります。この夏休みは事故なく安全に生活することを心掛けました。友達と海に遊びに行ったときには、危ないところに行かないようにしたり、体調に気を付けたりして楽しむことができました。

その中でも、私がこの夏休みに特に頑張ったことは部活動です。九月のコンクールに向けて、早めに登校して練習しました。家でも、楽譜を見ながら曲を聴いて自分が担当するパートをしつかり覚えさせました。他にも、分らないことを友達や先生に積極的に聞いて、正しく吹いたり、みんなとリズムを合わせたりすることを頑張りました。去年出場したコンクールでは、思うような演奏ができず、あまり良い結果が得られませんでした。もっと頑張れたのではないかと、今も心残りです。九月に出場するコンクールは去年と違うものですが、同じ会場で開催されます。去年より良い演奏ができた胸を張って言えるよう、残りの時間も練習に励んでいきたいです。

した。家でも、楽譜を見ながら曲を聴いて自分が担当するパートをしつかり覚えさせました。他にも、分らないことを友達や先生に積極的に聞いて、正しく吹いたり、みんなとリズムを合わせたりすることを頑張りました。去年出場したコンクールでは、思うような演奏ができず、あまり良い結果が得られませんでした。もっと頑張れたのではないかと、今も心残りです。九月に出場するコンクールは去年と違うものですが、同じ会場で開催されます。去年より良い演奏ができた胸を張って言えるよう、残りの時間も練習に励んでいきたいです。

十月には文化祭もあります。文化祭では合唱に力を入れています。去年は聞いていた人に届く歌声や、相手に良い印象を持つてもらえる明るい表情で歌えるように努めました。今年には中学生として二回目の文化祭です。二年生になった自覚を持って行動したいと考えています。まずは、自分自身がつかり歌って手本になること。そして、歌い方が分からない一年生に教えてあげること。これらを意識して、全校で力を合わせて合唱を成功させ、思い出に残る文化祭を作りたいです。

生活も大切にしたいです。振り返ると、この夏休みに、ついルーズになつて、早寝早起きができていない日も時々ありました。改めて規則正しい生活を心掛けて、集中して勉強に向かえるよう自己管理をしていきたいです。

二学期は連合音楽会や二回目となる職場体験学習など、他にもいろいろ学校行事があります。それら一つ一つに精一杯取り組み、充実した学校生活を送っていききたいと思えます。また、学校行事だけでなく、普段の学校

**夏休みの振り返りと  
一学期の目標**



二つ目は部活動です。夏休み中の限られた活動時間の中で、集中して練習に取り組みました。難しいところを繰り返し練習したり、練習している疑問に思ったところを周りの人に聞いたりしながら取り組むことができました。九月には、中島地区音楽祭や、RNBコードの発表もあるので、残りの時間を大切にしながら集中して練習に励みたいです。

長かった夏休みが終わり、今日から二学期が始まります。私は、充実した夏休みを送ることができました。その理由は二つあります。一つ目は高校見学です。私は、四校の高校見学に行きました。どの学校も実際に行くことによって、

二学期からは放課後の時間を計画的に使いたいです。受験生としての自覚を持ち、自分の趣味などに使っていた時間を少しでも学習の時間に回して、その日に習ったことの復習だけでなく、二年生の内容もしつかり復習したいです。

二つ目は文化祭です。文化祭は大きな行事の一つで、自分がしてきた活動を発表する場面がたくさんあると思います。積極的に行動し、三年生として一、二年生を引っ張っていきけるようにしたいです。これらの目標を達成できるように受験生、最高学年としての自覚を持ち、二学期も充実した学校生活を送りたいです。

